

Numéro de certificat  
Certificate number

37066-5

## PEGASYSTEMS Inc

1 Main St MA 02142 - Cambridge - UNITED STATES

met en œuvre et entretient un système de management conforme au référentiel de certification,  
 operates a management system which complies with the requirements of,

## Hébergeur de Données de Santé version 2.0

Pour les activités suivantes / for the following activities

offre commerciale "PEGA CLOUD" concernant :

commercial offer "PEGA CLOUD" regarding :

3. La mise à disposition et le maintien en condition opérationnelle de l'infrastructure virtuelle du système d'information utilisé pour le traitement des données de santé	3. The provision and maintenance in operational condition of the virtual infrastructure of the information system used to process the health data
4. La mise à disposition et le maintien en condition opérationnelle de la plateforme d'hébergement d'applications du système d'information	4. The provision and maintenance in operational condition of the platform for hosting information system applications
5. L'administration et l'exploitation du système d'information contenant les données de santé	5. The management and operation of the information system containing the health data
6. La sauvegarde des données de santé	6. Backing up of health data

## Déclaration d'applicabilité / Statement of applicability

DDA : Ref. ISMS - 4.4 Statement of Applicability 2025\_ISO 27001 2022\_v9.xlsx version 9 of 16/05/2025.

Ce certificat est valide sous réserve de la validité à isopérimètre du certificat ISO/IEC 27001 ou NF ISO/IEC 27001 référencé :  
 This certificate is valid subject to the validity at the isoperimeter of the ISO/CEI 27001 or NF ISO/CEI 27001 referenced certificate:  
 ISO 27001:2022

Site(s) concerné(s) / Concerned location(s)  
 voir annexe / see annex

Date début de validité 28 novembre 2025  
 Effective date November 28th, 2025

Valable jusqu'au 06 septembre 2026  
 Expiry date September 6th, 2026

Modifie / Revision le certificat 37066-4



Président  
 Chief Executive Officer